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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 30.09.2014 

 
 

 

Niederschrift 

22. Ortsbeiratssitzung Raibach vom 25.09.2014 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteherin 
Frau Claudia Harms  

Ortsbeiratsmitglied 
Frau Heike Jäger  
Herr Stefan Kern  
Herr Matthias Kreh  
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Frau Daniela Stoeckel  

Bürgermeister 
Herr Joachim Ruppert  

Erster Stadtrat 
Herr Diethard Kerkau  

Magistrat 
Herr Wilhelm Adams  
Herr Dr. Klaus Dummel  
Herr Horst Engelhardt  
Herr Richard Fikar  
Frau Renate Filip  
Herr Alois Macht  
Frau Ursula Münch  
Herr Reinhold Ritter  

Stadtverordneter 
Herr Oliver Schröbel  
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Ausländerbeirat 
Frau Sandra Machado Freitas Pereira  
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:14 Uhr 
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Tagesordnung: 
22. Ortsbeiratssitzung Raibach am 25.09.2014 
 
 
 1.  Bericht Magistrat und Ortsvorsteherin 
  
 2.  Seniorennachmittag 
  
 3.  Nachlese Informationsveranstaltung "Windpark am Steinbruch" 
  
 4.  Volkstrauertag 
  
 5.  Anregungen und Mitteilungen 
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Frau Ortsvorsteherin Harms eröffnet die 22. Sitzung des Ortsbeirates Raibach und 
stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
 
Zu TOP 1 Bericht Magistrat und Ortsvorsteherin 
  
 Bericht des Magistrats 

 
Frau Harms begrüßt die Anwesenden und gibt das Wort an Herrn 
Macht weiter.  
Herr Macht teilt mit: 
 

 Der Breitbandausbau soll ab März 2015 in Groß-Umstadt fertig 
gestellt sein. 

 Der neue Hotelführer ist da. 

 Der Magistrat hat das Freibad besichtigt. Es werden weiter Un-
tersuchungen durchgeführt und in ca. 2 Jahren soll ein Sanie-
rungsverfahren stehen. 

 Der Magistrat hat das Asylantenwohnheim besucht. Der Stan-
dard erscheint positiv. Es werden zusätzlich 35 Unterkünfte ge-
sucht, auch in den Stadtteilen. 

 Öffentliche Ausschreibungen der Stadt werden in Zukunft durch 
die zentrale Vergabestelle des Kreises durchgeführt. 

 Pilotprojekt Elektroschrott: In Umstadt, Heubach und Klein-
Umstadt wird es Container geben. 

 Gespräche Gruberhof: Der Museums- und Geschichtsverein 
wird den Gruberhof übernehmen. 

 
Bericht der Ortsvorsteherin 
 
Frau Harms berichtet anschließend über:  
 

 Die Jagdgenossenschaft hat die Sanierung des Weges hinter 
der Straße „Auf der Beine“ veranlasst. Intension war folgende: 
die Strasse „Auf der Beine“ ist weder für den landwirtschaftlichen 
Verkehr, noch für die Reitgespanne, die zum Beine-Hof möch-
ten, geeignet. Da der Schotterweg parallel zur Strasse dringend 
bearbeitet werden musste, hat die Jagdgenossenschaft empfoh-
len, hier die Finanzierung zu unterstützen. Im Vorfeld wurde 
durch den Vorsitzenden der Jagdgenossenschaft sowie Ovst 
Harms mit den Anwohnern sowie dem Bgm. gesprochen, die 
ohne Genehmigung ihre Zufahrt und Unterstellmöglichkeiten ge-
baut haben. 

 Das Wohnmobil, das in letzter Zeit am Kindergarten steht und 
dort den Verkehr beeinträchtigt, darf dort parken. Auf dem Park-
platz an der Halle darf es derzeit nicht stehen.  

o Verwaltungsauftrag: Der Ortsbeirat regt an, ein Zusatz-
schild am Parkplatz anzubringen VZ 1001 „max. 3 
LKW frei“. Die Eigentümer der LKW müssen vom O-
Amt angefragt werden wo Ihre Stellplätze nachgewie-
sen sind.  
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Zudem wird Heike Jäger mit dem Eigentümer sprechen. 

 Der Müll an den Windrädern ist nach wie vor ein Problem. Die 
Betreiber sind jedoch machtlos. 

 Es gab einen Ortstermin bzgl. Ecke Oberdorf/Fliederweg. Die 
Untere Verkehrsbehörde prüft diese Eingabe nun eingehend, 
was jedoch noch einige Zeit erfordern wird. 

 
  
Zu TOP 2 Seniorennachmittag 
  
  Der Seniorennachmittag wurde auf den Sa. 01.11. gelegt.  

 Das wesentlich der Organisation soll beibehalten werden. 

 Es soll eine Fotopräsentation vom Winzerfestumzug geben. 

 Die Gruppe der AG vom Winzerfestumzug wird einen eigenen 
Beitrag leisten. 

 Es wurde angeregt am Essen evtl. etwas zu ändern, dies soll mit 
den Helfern besprochen werden. Die Portionen könnten ggf. re-
duziert werden. 

 
  
Zu TOP 3 Nachlese Informationsveranstaltung "Windpark am Steinbruch" 
  
  Die Infoveranstaltung lief nicht gut und wurde von der BI domi-

niert. Herr Schlander von der Fa. ProReo hat dem Ortsbeirat ei-
nige Folien zur Verfügung gestellt und bietet auch weiter Ge-
spräche an. Auf der gleichnamigen Internetseite sind die Infor-
mationen nachzulesen. Der OB beschließt Herrn Schlander zur 
nächsten OB Sitzung einzuladen damit die Pläne erläutert wer-
den können 

 
  
Zu TOP 4 Volkstrauertag 
  
  Am 16.11., 9.00h in der Kirche.  

 Der Ablauf zusammen mit den Konfirmanden soll beibehalten 
werden. 

 
  
Zu TOP 5 Anregungen und Mitteilungen 
  
  Alle Ortsbeiratsmitglieder waren sehr verwundert, als das Ge-

bäude gegenüber dem Sandweg im Unterdorf abgerissen wur-
de. Es wurde einhellig angenommen, dass dieses Gebäude ty-
pisch für die Ursprüngliche Bebauung durch die Steinhauer im 
Dorf sei und daher und Denkmalschutz stehen müsse. Das 
Bauamt und die Denkmalschutzbehörde, insbesondere Herr 
Heiliger und Frau Mannhardt werden hierzu um eine Stel-
lungnahme gebeten!  

 Die Rinne am Haus Unterdorf 22 ist immer noch defekt und am 
Haus entstehen dadurch Folgeschäden. Die Verantwortlichen 
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reagieren leider seit über 2 Jahren nicht und der Anwohner droht 
nun mit einer Klage. Die Verwaltung wird gebeten, ihren Ein-
fluss auf Hessenmobil dringend gelten zu machen. 

 Für das Bemalen der Figuren wird noch eine Räumlichkeit ge-
sucht.  

 Der Querweg vom Funkturm aus Richtung Buschel ist wiederholt 
durch Bodenerosion durch den Maisacker zugeschlämmt. Frau 
Knöll und Herr Sauerwein werden gebeten sich der Sache 
anzunehmen. 

 Das Adventssingen soll am Freitag den 28.11. stattfinden. Be-
ginn soll um 17h sein. Das Programm soll leicht modifiziert wer-
den. 

 Das Kelterfest findet am 04./05.10. statt. Es werden noch Helfer 
gesucht. Hildegart Anbau führt die Dienstpläne. 

 
Der Termin für die nächste Sitzung wird auf Donnerstag den 
20.11.2014 um 20:00 Uhr festgelegt. 
 
Frau Harms schließt die Sitzung um 21:14 Uhr. 
 

 
 
 
 
gez.: Claudia Harms 
Ortsvorsteherin 
 

gez.: Matthias Kreh 
Schriftführer 

 
F.d.R.d.A. 
 
 
Selina Funck 
Parlamentarisches Büro 
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